

ICBF promueve control social al uso de la Bienestarina en Caquetá

Florencia, 11 de septiembre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) Regional Caquetá, desarrolló una Mesa Pública de Bienestarina con el objetivo de promover la participación de la comunidad a través de la veeduría ciudadana, donde se contó con amplia participación de las familias de beneficiarios de primera infancia, representantes legales de los operadores de servicio, madres comunitarias y agentes educativos.

Este espacio de interacción le permitió al ICBF dar a conocer toda la información relacionada con el proceso de fabricación, distribución e interventoría de la Bienestarina y a la ciudadanía, formular sus inquietudes para recibir respuesta por parte de los profesionales del Instituto.

Durante el año 2017 en Caquetá, se entregaron 158 mil kilos de Bienestarina, y en lo que va corrido del 2018, más de 96 mil kilos de este alimento de alto valor nutricional que favorece el desarrollo y crecimiento de niños y niñas se ha distribuido en los 18 puntos de entrega existentes en el departamento.

Adicionalmente, durante el 2017 se entregaron 4.590 kilos de alimento diseñado para las necesidades de la mujer gestante y mujeres en periodo de lactancia, con el fin de prevenir desnutrición y complicaciones de pesos desde la gestación. En lo que va corrido de 2018, se han entregado 2.183 kilos de alimento para madres gestantes y madres en periodo de lactancia.

En el marco de la Mesa Pública, el ICBF llevó a cabo el V Festival Pedagógico de la Bienestarina, el cual contó con la presencia de un profesional de la cocina, quien enseñó otras formas llamativas de preparar este complemento alimentario para niños y niñas de la región.